



## DFB-Stützpunkt Schorndorf Fußballbezirk Rems-Murr

### U12 war beim WFV-Sichtungslehrgang in Ruit

Drei Tage waren die von Pascal Stöffler und Fernando Catalan bzw. Adrian Schad betreuten Spieler in der Sportschule in Ruit, um sich den Verbandstrainern zu präsentieren. Bereits am Anreisetag traf man auf den Stützpunkt Schwäbisch Hall und spielte sich in einen wahren Rausch. 10:0 stand es am Ende.

Diese Leistung konnte aber am 2. Tag gegen einen herausragenden VfB Stuttgart nur bedingt bestätigt werden. Nach frühem 0:6-Rückstand verlor man am Ende mit 0:8.

Am Abschlusstag kam es - wie schon oft in den letzten Jahren - zum Derby gegen Heilbronn. Hier mobilisierten die Jungs alle Kräfte und boten ordentlich Paroli. Da es beiden Teams nach den anstrengenden Tagen etwas an Durchschlagskraft im Angriffsspiel fehlte, trennte man sich 0:0. Dies bedeutete am Ende Rang 6 unter den besten Teams in Württemberg.

Im Rahmenprogramm des Lehrgangs wurde ein Hallenturnier gespielt. Beide Teams hielten hier gut mit und belegten in ihren Gruppen am Ende die Plätze 2 und 3.

Zudem wurde am Montagabend mit dem Stützpunkt Stuttgart Fußballtennis gespielt. Hier hatten alle Teilnehmer genauso viel Spaß wie am Dienstagabend beim gemeinsamen Eisessen.

Die guten Leistungen wurden auch von Verbandstrainer Christian Gehrung gewürdigt, der 5 Schorndorfer Spieler für weitere Sichtungslehrgänge nominiert hat.

Für den Stützpunkt Schorndorf waren folgende Spieler im Einsatz: Götzer (1), Yalcin (1), Fuchs (1), Poitner (1), Henning (2), Dajaku (1), Grenzdörfer, Kasye, Repede, Stefan, Yavuz (3)

Pascal Stöffler